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sione 7 luglio 1866, il cui uso spet terebbe di 
diri t to a quel comune che intende collocarvi 
una scuola d 'ar t i e mestieri, sia invece in 
procinto di venire concessa o vendu t a a 
t r a t t a t i ve pr ivate all 'arcivescovo di Ace-
renza per la fondazione di un seminario. 

« Podrecca ». 
« Il sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 

ministro degli affari esteri, per sapere se 
sia vera la notizia che ot to potenze europee 
abbiano stabilii o di dichiarare lo Spitzbergen 
territorio di loro condominio, mentre l ' I ta -
lia, che pur ha par tec ipato alla scoperta 
delle terre polari, ne r imane esclusa, e quale 
condot ta in tenda tenere sul proposito il Go-
verno. 

« Colonna di Cesarò » 
« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici , per conoscere 
se saranno rimosse le cause che impediscono 
l 'accosto dei piroscafi a Golfo Aranci con 
grave incomodo dei viaggiatori. 

« San just ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

presidente del Consiglio dei ministri , per 
conoscere se egli creda conveniente per la 
nostra dignità e per gl ' interessi nazionali, 
che al ministro austr iaco degli affari esteri 
sia conferito l 'Ordine della SS. Annunzia ta . 

« Eugenio Chiesa ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
non riconosca giusto ed equo che a coloro 
i quali hanno l ' abbonamento ferroviario per 
una linea che r imane in te r ro t ta per.qualche 
t empo , vengano concesse speciali facilita-
zioni per il percorso delle linee che servono 
provvisoriamente al t rans i to in luogo di 
quella in te r ro t ta . 

« Niccolini ». 
« Il sot toscr i t to chiede d ' in terrogare i 

ministr i del l ' interna e di grazia e giustizia 
per sapere come in tendano provvedere ai 
locali delle carceri e della Corte d'assise di 
Udine in considerazione anche della disdet ta 
avu ta dal comune. 

« Giràrdini ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dell ' istruzione pubblica per cono-
scere quando intenda pagare ai comuni, ad 
esempio Corteolona, i contr ibuti del 1909 e 

del 1910 dovuti per aumento stipendio ai 
maestr i , perchè il r i tardo cagiona gravi 
danni alle immiserite .finanze comunali . 

« Eomussi ». 
« 11 sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro delle finanze per sapere se ad evi-
tare grave pregiudizio alla nostra produ-
zione vinicola, non in tenda con un provve-
dimento doganale immediato difenderla dal-
ia probabile importazione di vinaccie d 'uve 
algerine e greche, a t te a preparare vinelli a 
danno dei viticultori che sperano quest 'an-
no di r icavare dalle loro uve prezzi rimu-
neratori , in vista della scarsità del raccolto. 

« Gazelli ». 
« I l sottoscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dell ' istruzione pubblica per cono-
scere i motivi che determinano una specie 
di soluzione di cont inui tà t r a il p romet te r 
lungo e l ' a t t ender corto del Ministero, in 
rappor to al finora mancato pareggiamento 
della scuola tecnica in Rapallo, nonos tante 
i precedenti assunti impegni. 

« Cavagnari ». 
a II sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dell ' interno, per sapere quali prov-
vediment i intenda adot tare per riconoscere 
e retr ibuire ai funzionari degli enti locali, 
il lavoro che giornalmente disimpegnano 
nell 'esclusivo interesse dello Stato; e se non 
creda opportuno, in vista dell 'esiguità fi-
nanziar ia degli enti da cui dipendono, che lo 
S ta to concorra ad assegnare anche a questi 
impiegat i una retribuzione più r ispondente 
alle a t tua l i esigenze della vi ta ed a criteri 
di giustizia in rappor to alle funzioni che 
essi sono chiamati a disimpegnare. 

« Buccelli ». 
« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici per sapere se 
con legge speciale si in tende provvedere 
perchè sia compiuto il doppio binario sulla 
linea centrale F i renze -Roma, la cui man-
canza è di vivo r improvero ai Governi di 
un paese che si appres ta a festeggiare il 50° 
della proclamazione della sua uni tà , ed an-
cora u n a volta r isul ta costituire nocumento 
gravissimo alla normale circolazione dei tre-
ni, t an to che, avvenuta in questi giorni la 
interruzione della linea l i t torale adriat ica 
per la cadu ta di un ponte presso Rimini, si 
sono avut i r i tardi di t re e qua t t ro ore nei 
t r en i percorrenti la linea F i renze-Roma. 

« Pescett i ». 


